

DERECHO PENAL CONTEMPORÁNEO

Revista Internacional

El modelo basado en la escala de severidad de los delitos según la gravedad de la pena como criterio objetivo en la imposición de la detención preventiva

Jaime Granados Peña

Coautoría y complicidad en el derecho mexicano (doctrina, jurisprudencia, elementos y criterios de aplicación)

Ricardo Ojeda Bohórquez

La coautoría en derecho penal: ¿Dominio funcional del hecho o acción colectiva?

Manuel Salvador Grosso García

El caso Contergan cuarenta años después

Manuel Cancio Meliá

La necesaria consideración del autoblanqueo como acto copenado o autoencubrimiento impune

Jaime Campaner Muñoz

35

ISSN 1692-1682

Abril - Junio 2011

Bogotá, Colombia

Tarifa Postal Reducida n.º 2011-246 - Vence Dic. 31/2011

Servicios Postales Nacionales S.A.

LEGIS

Índice

5 **El modelo basado en la escala de severidad de los delitos según la gravedad de la pena como criterio objetivo en la imposición de la detención preventiva**

Jaime Granados Peña

49 **Coautoría y complicidad en el derecho mexicano (doctrina, jurisprudencia, elementos y criterios de aplicación)**

Ricardo Ojeda Bohórquez

67 **La coautoría en derecho penal: ¿Dominio funcional del hecho o acción colectiva?**

Manuel Salvador Grosso García

99 **El caso Contergan cuarenta años después**

Manuel Cancio Meliá

117 **La necesaria consideración del autoblanqueo como acto copenado o autoencubrimiento impune**

Jaime Campaner Muñoz

135 **NOVEDADES JURISPRUDENCIALES**

165 **WEB PEN@L**

167 **OBRAS Y AUTORES**